



A todo pulmón, Amambay respira



Numerosos participantes de la jornada en el Barrio Guaraní

La FCA/UNA, Filial Pedro Juan Caballero, participa activamente en el Programa "A todo Pulmón, Amambay Respira", cuyo acto de lanzamiento se llevó a cabo el 17 de junio de 2009, en presencia de autoridades municipales, departamentales, académicas y unos 3000 vecinos de la capital Departamental del Amambay.

La jornada inaugural se extendió hasta el 19 de este mes, con la plantación de plantines de especies forestales nativa, ornamentales y frutales en las plazas de los barrios Obrero, Guaraní y Bernardino Caballero. Esta actividad pretende además arborizar un tramo de 20 km de la Ruta V que parte de la ciudad de Pedro Juan Caballero hasta Chirigüelo, con lapachos, cedros, peroba, maduvirá, vyvra pyta, entre otros que contarán con sus respectivas identificaciones (nombre común, científico y familia).

La Ing.For. Patricia Elías, Docente Investigadora de la FCA/UNA, compartió con los asistentes sobre la importancia de la reforestación y el efecto positivo que produce. Por su parte el Prof.Ing.Agr. José Quinto Paredes, expresó que la Filial está muy complacida de apoyar esta noble iniciativa, ya que con esta actividad se está cumpliendo con la parte que les toca como padres, ciudadanos y actores sociales: plantar una herencia para que la disfrute nuestra descendencia, un bello paisaje que atraiga al turismo, aire puro y contribuya con el bienestar de nuestras futuras generaciones.



Los profesores Ing.Agr. José Paredes e Ing.For. Patricia Elías, depositan entregan a la comunidad las especies forestales y frutales donadas por la Filial Pedro Juan Caballero, en el marco del Programa inaugurado



Estudiantes de la Filial durante el proceso de marcación de hoyos para la posterior plantación de plantines

El programa beneficiará a toda la comunidad pedrojuanina, en especial a los vecinos de los mencionados barrios y del tramo a ser arborizado, al igual que las escuelas y otras instituciones educativas y sociales que conforman las fuerzas vivas de esta sociedad. Estudiantes y docentes realizaron el trabajo de marcación, apertura de hoyos, plantación y brindaron las orientaciones básicas a tener en cuenta durante el proceso de plantación y posterior cuidado de los 600 plantines donados por la mencionada Filial.



BIENVENIDA

El 21 de julio pasado, se llevó a cabo el acto en el cual se ha dado la bienvenida a los flamantes ingresantes a la FCA/UNA, Casa Matriz de San Lorenzo, en una reunión, en la que docentes y estudiantes tuvieron la oportunidad de interactuar.

Ingresaron 169 estudiantes a la Carrera de Ingeniería Agronómica (CIA), 30 a la Carrera de Ingeniería Forestal (CIF), 32 a la Carrera de Ingeniería en Ecología Humana (CIEH), 59 a la Licenciatura en Administración Agropecuaria (CLAA) y 95 a la Carrera de Ingeniería Ambiental (CIAMB); sumando un total de 385 nuevos integrantes a la familia de la FCA/UNA.



Ingresantes y docentes participantes del acto de bienvenida



Rodrigo Abed, Ingresante con mejor puntuación

Rodrigo Abed, ingresante con mejor puntuación se dirigió a los presentes, agradeciendo la bienvenida organizada por las autoridades de la Institución e instó a sus compañeros a redoblar los esfuerzos por alcanzar la profesión que contanto esfuerzo están abrazando.

El Presidente del Centro de Estudiantes (CEFCA), Ulises Riveros, presentó a la Comisión Directiva del Centro, a los Representantes Estudiantiles ante el Consejo Directivo y la Asamblea Universitaria e invitó a los ingresantes a acercarse a ese gremio.

El Prof. Ing. Agr. Miguel Ruíz Díaz, Vice Decano y Presidente de la Comisión de Ingreso felicitó a los nuevos estudiantes por el gran esfuerzo realizado para el ingreso, recordándoles que son verdaderos privilegiados, pues para este año se han presentado un total de 725 postulantes muchos de los cuales no han podido iniciar sus estudios en la FCA/UNA.



El Prof. Ing. Agr. Lorenzo Meza López, se dirige a los presentes

“Esta Facultad, cuenta con 5 carreras: la CIA que es la primera carrera del país acreditada a nivel de MERCOSUR; la CIF única en el Paraguay, la CIEH que es la única en América Latina; a estas se acoplaron la CLAA, que en este año tendrá sus primeros egresados y la más novel de todas: la CIAMB, que ha tenido a la fecha un gran número de postulantes. Actualmente la población total de la Casa Matriz de San Lorenzo es de 1800 estudiantes, y hace tan solo 5 años eran apenas la mitad. Este crecimiento vertiginoso nos exige redoblar nuestros esfuerzos por obtener cada año recursos Humanos más calificados, infraestructura y equipamientos que nos permitan acompañar el desarrollo de los proyectos académicos de estas cinco carreras”, expresó el Prof. Ing. Agr. Lorenzo Meza López, Decano de la



Deben sentirse orgullosos de pertenecer a una Institución con el prestigio de la FCA/UNA, expresó el Vice Decano

FCA/UNA, a la par que deseaba el mayor de los éxitos a los flamantes ingresantes. El acto culminó con un festivo momento cultural.



Universidad Nacional de Asunción
Facultad de Ciencias Agrarias
Unidad de Difusión
e-mail: difusion@agr.una.py

Servicios ofrecidos por la FCA/UNA



Filial Caazapá

En el marco de la Misión Institucional, la FCA/UNA, Filial Caazapá, pone a disposición de la comunidad local y departamental los servicios de asesoría y asistencia técnica, capacitación, elaboración y ejecución de proyectos de reforestación, proyectos de investigación, análisis de suelo y recomendaciones, análisis e identificación de enfermedades y plagas de cultivos agrícolas, forestales, ornamentales, y recomendaciones para cada caso, experimentos comparativos de eficacia Agronómica, con fines de inscripción en el Registro de Productores Fitosanitarios y Registro de Cultivares, venta de plantines forestales, frutales y otros servicios, cuyo detalle es ofrecido en el tríptico adjunto.

Informes: Campus de la Compañía 20 de Julio
Atención: 07:00 a 21:30 hs
Tel. 054223 2405 - Fax 054223 2405
Correo Electrónico: fcacaazapa@agr.una.py

Indicador de Valor: “Competencia”

Se busca el logro de los fines institucionales y personales con idoneidad, dadas las contingencias del entorno; buscando la eficiencia y eficacia para lograr el máximo beneficio con la cantidad justa de insumos

*Valores Institucionales
Plan Estratégico 2007-2011
FCA/UNA*

Aportes a: **e-Gacetilla**
difusion@agr.una.py
Tel. 585606/10 - Int. 160 - 188
C.C. 1618
Campus de San Lorenzo